

## ELECCIÓN DE DIRECTORIO

De conformidad a la elección de Directorio que se llevará a efecto en la próxima Junta Ordinaria de Accionistas de Scotiabank Chile S.A. (la "Sociedad"), citada para el día 27 de marzo de 2020, a las 10:00 horas, en las oficinas sociales ubicadas en Avenida Costanera Sur N°2.710, Torre A, Nivel -1, Parque Titanium, Las Condes, Santiago, se informa a los señores accionistas lo siguiente:

### LISTA DE CANDIDATOS AL CARGO DE DIRECTOR

La lista de candidatos que, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 73 del Reglamento de Sociedades Anónimas, han aceptado su nominación al cargo de Director de la Sociedad y han declarado que no tienen inhabilidades para desempeñar el mismo, es la siguiente:

<u>Candidatos Directores Titulares</u>	<u>Candidatos Directores Suplentes</u>
1. José Said Saffie	1. Juan Antonio Guzmán Molinari
2. Ignacio Deschamps González	2. Guillermo Mackenna Rueda
3. Jaime Said Handal	
4. Ernesto Mario Viola	
5. Salvador Said Somavía	
6. Manuel José Vial Vial	
7. Gonzalo Said Handal	
8. Sergio Concha Munilla	
9. Fernanda Vicente Mendoza	
10. Karen Ergas Segal	
11. Emilio Deik Morrison	

### EXPERIENCIA Y PERFIL PROFESIONAL DE LOS CANDIDATOS

A continuación se presenta la experiencia y profesión u oficio de los candidatos:

[•]

#### **Señor José Said Saffie**

Licenciado en Derecho en la Universidad de Chile. Ha participado en los siguientes Directorios, entre los que destacan: • Presidente del Directorio del Banco del Trabajo, el cual presidió • Presidente del Directorio de Banco Hipotecario de Fomento Nacional – BHIF posteriormente Presidente de Banco Bilbao Vizcaya Argentaria- Chile, el cual presidió • Presidente de Embotelladora Andina S.A., el cual presidió. • Director de Consejo Empresarial Chile Perú • Director de Mega Plaza – Sociedad de Centros Comerciales en Lima Perú Adicionalmente, se desempeñó como Consejero de la Universidad Alberto Hurtado y como Consejero Honorario del Centro de Estudios Públicos – CEP En la actualidad, es Presidente de Parque Arauco S.A. – Centros Comerciales;

Director Titular de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras y Presidente de la Fundación Palestina Belén 2000 Fue designado como Director de Scotiabank Chile en la Junta Extraordinaria celebrada el 02 de Agosto de 2018, en la cual se aprobó la fusión de BBVA Chile en Scotiabank Chile, y como su presidente en el Directorio Extraordinario de fecha 03 de Septiembre del mismo año. Director dependiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.

### **Señor Manuel José Vial Vial**

Abogado, cuyo título fue otorgado por la Corte Suprema de Chile en el año 1977. Facultad de Derecho Pontificia Universidad Católica de Chile, 1976. Áreas de Práctica: Corporativo, Civil, Comercial, Litigios y Arbitrajes, Ley de Bancos, Inversión Extranjera, Licencias Internacionales, Inversiones, Fusiones y Adquisiciones, Legislación de Valores, Tributario. Presidente del Centro de Alumnos de la Escuela de Derecho en el año 1974. Ex Profesor de Derecho Civil, Pontificia Universidad Católica de Chile. Director de Scotiabank Chile. Consejero de la Sociedad de Fomento Fabril (SOFOFA). Socio Estudio Vial y Palma Abogados (1977 - 2009). Actualmente socio del estudio jurídico Grupo Vial/Serrano Abogados ([www.vialserrano.cl](http://www.vialserrano.cl)). Consejero de ICC Chile. Membresías: Comité de Árbitros del Centro de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Santiago. Colegio de Abogados de Chile. ICC Chile. Miembro del Comité de Auditoría de Scotiabank Chile. Electo por la unanimidad de las acciones presentes en la Junta de Accionistas del 27 de abril del año 2011 y ratificado en su cargo por la unanimidad de los accionistas presentes con derecho a voto, en la Junta de Accionistas celebrada el 22 de Abril de 2014. Presidió el Directorio de Scotiabank Chile desde día 19 de abril de 2016 hasta el 31 de Agosto de 2017. Fue designado nuevamente como Director en la Junta Extraordinaria de Accionistas celebrada el 02 de Agosto de 2018, en la cual se aprobó la fusión de BBVA Chile en Scotiabank Chile. Director Independiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.

### **Señor Ignacio Deschamps González**

Graduado del Instituto Politécnico Nacional en la Ciudad de México. Cuenta con un Master en Administración de Ingeniería de la Universidad George Washington en Washington, D.C. Fue nombrado Asesor Estratégico del Presidente y CEO de Global Digital Banking del grupo Scotiabank en Enero de 2016. Posteriormente, fue nombrado Jefe de Grupo, Banca Internacional y Transformación Digital en febrero de 2016. Como Jefe de Grupo con responsabilidad ejecutiva en Banca Internacional, su principal labor es supervisar todas las operaciones de banca personal, pequeña y comercial del Banco a nivel internacional fuera de Canadá. El Sr. Deschamps también tiene la responsabilidad ejecutiva de liderar la transformación digital de Scotiabank, reinventando y simplificando la experiencia del cliente. Antes de unirse a Scotiabank, el Sr. Deschamps se desempeñó como Jefe de Global LOBS & South America y Jefe de Banca

Comercial y Comercial Global de BBVA. También fue Director Ejecutivo de BBVA Bancomer, Institución de Banca Múltiple y de Grupo Financiero BBVA. Designado como Director de Scotiabank Chile en la Junta Extraordinaria celebrada el 02 de Agosto de 2018, en la cual se aprobó la fusión de BBVA Chile en Scotiabank Chile Director dependiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.

### **Señor Jaime Said Handal**

Presidente de Inversiones SH Seis Ltda. y del Holding de Empresas de la Familia Said Handal. Realizó sus estudios en Dublin School, Dublin New Hampshire, USA. 1967-1970 y de Ingeniería Comercial en la Universidad Adolfo Ibañez en Chile; en Estados Unidos Southern Methodist University, Dallas, Tx. entre los años 1968- 1972. Trabajó en distintas empresas de la Familia Said durante los años 1972 y 1978. En los años 1978 y 1985 desempeñó el cargo de Vicepresidente y representante en Chile del Republic Bank of Dallas, hoy NCNB Bank of America. Director de Embotelladora Andina S.A. entre los años 1985 – 1992. En el año 2003, fundó Inmobiliaria Patagonia Virgin, ubicado en Frutillar, Región de Los Lagos, Patagonia, Chile En el año 2011 publicó libro "Patagonia", editado por Penguin Random House. Actualmente es Presidente de Mifactory Latin America S.A., Sociedad de Newport, Ericsson y SAAB (2001); Consejero de Libertad y Desarrollo (2012); Director de Viña El Principal S.A. (2012); Director de Monte Verde, sitio arqueológico en Patagonia. Fue designado como Director de Scotiabank Chile en la Junta Extraordinaria celebrada el 02 de Agosto de 2018, en la cual se aprobó la fusión de BBVA Chile en Scotiabank Chile. Director dependiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.

### **Señor Ernesto Viola**

Contador Público Nacional de la Universidad de Buenos Aires. Realizó el Programa de Desarrollo Directivo en la Escuela de Negocios de INALDE, Colombia y el Programa Directivo de la Universidad de Duke, Carolina del Norte, Estados Unidos. Actualmente, es Vicepresidente Financiero de Colpatria Multibanca del Grupo Scotiabank. El señor Viola comenzó su carrera financiera como auditor senior de Price Waterhouse Coopers en Argentina. En el sector privado se ha desempeñado en diversas Gerencias y formado parte de múltiples Directorios en empresas relacionadas con el sector financiero, como GE Money, Banco Colpatria, Scotiabank Perú, Crediscotia Financiera, AFP Profuturo, Scotia Sociedad Titulizadora S.A. Servicios Cobranzas e Inversiones S.A.C., Scotia Perú Holdings Scotia Securities (Colombia) Banco Colpatria Cayman Inc. y CIFIN S.A. Designado como Director de Scotiabank Chile en la Junta Extraordinaria celebrada el 02 de Agosto de 2018, en la cual se aprobó la fusión de BBVA Chile en Scotiabank Chile Director dependiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.

### **Señor Salvador Said Somavía**

Ingeniero Comercial de la Universidad Gabriela Mistral de Chile. Fue gerente general de la Compañía de Empaquetado Flexible del grupo Said, y miembro del Directorio del Banco BHIF, participando activamente en la fusión de esta institución con el BBVA. Fue elegido Miembro Global de los líderes del mañana, programa asociado al Forum Económico Mundial Actualmente es director ejecutivo de Edelpa, Director ejecutivo del grupo Said, miembro del Directorio de Embotelladoras Andina S.A, miembro del Directorio del Parque Arauco S.A y miembro del Directorio de diferentes organizaciones sin fines de lucro, en las que destacan, País Digital, Generación Empresarial y Endeavor Chile entre otras Fue designado como Director de Scotiabank Chile en la Junta Extraordinaria celebrada el 02 de Agosto de 2018, en la cual se aprobó la fusión de BBVA Chile en Scotiabank Chile. Director dependiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.

### **Señor Gonzalo Said Handal**

Ingeniero Comercial de la Universidad Gabriela Mistral. Actualmente, es Vice Presidente de Inversiones SH Seis Ltda., Holding de Empresas de la Familia Said - Handal. Ha participado en diversos Directorios, comenzando en el año 1992, fecha en que asume el cargo de Director de Embotelladora Andina S.A. A partir del año 2011 es nombrado Director del Banco Bilbao Vizcaya Argentaria Chile, BBVA. En la actualidad, desempeña además el cargo de Director de Energía Coyanco S.A. y Director de Energía Llaima SpA, empresas dedicadas a las Energías Renovables. En su rol gremial, es Presidente de Fundación Generación Empresarial (FGE), institución ligada a la promoción de la ética, buenas prácticas e integridad para las empresas. Además, es Vicepresidente de la Sociedad de Fomento Fabril (SOFOFA), institución que agrupa a más de 4.000 empresas a lo largo de Chile y a gremios Regionales y Sectoriales del País. Designado como Director de Scotiabank Chile en la Junta Extraordinaria celebrada el 02 de Agosto de 2018, en la cual se aprobó la fusión de BBVA Chile en Scotiabank Chile. Director dependiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.

### **Señor Sergio Concha Munilla**

Ingeniero Comercial con mención en Administración de Empresas, de la Universidad de Chile desde donde egresó en el año 1979. Tras titularse ingresó al Banco Hipotecario y de Fomento de Chile, donde alcanzó a ser Gerente del área de Créditos para Construcción y Vivienda. En el año 1981 se integró al Banco de Chile, entidad en la que fue asesor de la Gerencia Fiduciaria, Jefe de Plataformas de Negocios, Subgerente de Sucursal, Gerente Zonal y Gerente de la Banca de Personas. En 1995 pasó a formar parte del equipo del Banco Osorno, que había tomado el control del Banco Concepción para transformarlo en Corpbanca, desempeñándose como Gerente de División Banca de Personas y miembro de los Directorios de Transbank, Nexus y Corp Fondos Mutuos. Integró en representación de Chile, el comité de Asesores de Producto de Visa

Internacional de la región América Latina y El Caribe entre 1994 y 1998. En 1998 partió en El Salvador C.A. como Gerente General del Banco de Comercio, entidad que pasó a manos de Scotiabank en 2004. En el grupo canadiense fue Presidente Ejecutivo de Scotiabank El Salvador y Presidente del Directorio de numerosas empresas filiales en El Salvador, Costa Rica, Guatemala, Honduras y Panamá. En 2007 regresa a Chile como Gerente General del Banco del Desarrollo y Presidente del Directorio de sus empresas filiales, hasta la fusión de este banco con Scotiabank Chile. En Agosto 2009 pasó a formar parte del Directorio de Scotiabank Chile y Ratificado en su cargo por la unanimidad de los accionistas presentes con derecho a voto, en la Junta de Accionistas celebrada el 28 de Marzo de 2017, siendo designado nuevamente en su cargo en la Junta Extraordinaria de Accionistas, celebrada el 2 de agosto de 2018, en que se aprobó la Fusión de BBVA Chile en Scotiabank Chile. Director Independiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.

### **Señor Emilio Deik Morrison**

Empresario, emprendedor, mentor, docente y director de empresas, con más de 25 años de experiencia en la formación, gestión y desarrollo de empresas tecnológicas y telecomunicaciones. Ingeniero Civil Industrial de la Universidad Católica de Chile, con vastos conocimientos en materia de tecnología, transformación digital; y de cómo la tecnología aporta a la capacidad competitiva y desarrollo de los negocios. Es socio fundador de las siguientes empresas: • Azurian, empresa dedicada a la consultoría y desarrollo de servicios de software especializados; con oficinas en Chile, Perú y México • Celcompra, compañía especializada en soluciones de software basada en telefonía IP. Director de las siguientes empresas: • En empresas El Mercurio, tales como XYGO empresa especializada en soluciones de cartografía digital; Trabajando.com portal líder de empleos en Chile. • ANS, Insurtech especializada en la comercialización de seguros a través de herramientas orientadas a optimizar la gestión de corredores de seguros, con presencia en Chile y Colombia. A nivel docente es el director del Diplomado de Transformación Digital de la Universidad Los Andes. Designado en su cargo como Director en la Sesión Ordinaria del Directorio de Scotiabank Chile de fecha 25 de Abril de 2019. Director Independiente.

### **Señora Karen Ergas Segal**

Ingeniero comercial con mención en economía, con amplia experiencia en la industria bancaria. Desempeñó diversas funciones en Tesorería y Banca Internacional. Fue responsable de la apertura y puesta en marcha de la sucursal en Nueva York para Banco Estado, diseñó la estrategia internacional del Banco y su implementación aumentando los negocios en volumen, rentabilidad e impacto en el mercado. Lideró emisiones para Banco Estado en diversos mercados en forma exitosa. Tiene vastos conocimiento del funcionamiento y marco regulatorio de la banca en Estados Unidos, habiéndose desempeñado como contacto principal frente a los entes reguladores y supervisores a nivel

estatal y federal por más de 7 años. Destacan además su relación con las agencias de rating internacionales y el conocimiento de la función analítica de crédito para servir de contraparte como emisor; así como también su labor docente en la Facultad de Economía de la Universidad de Chile y en la Universidad Adolfo Ibañez. Actualmente es miembro del Directorio de Paz Corp y Redbank. Designada en su cargo como Directora en la Sesión Ordinaria del Directorio de Scotiabank Chile de fecha 25 de Abril de 2019. Directora Independiente.

### **Señora Fernanda Vicente Mendoza**

Periodista de la Universidad Diego Portales y Magíster en Innovación de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Diplomada en Marketing Comunicacional y en Marketing de Productos y Servicios Tecnológicos en la Universidad de California, Estados Unidos. Es presidenta de Mujeres del Pacífico y cofundadora de distintos emprendimientos innovadores, entre los que destacan la plataforma de crowdfunding 101 monkeys y la Fundación Kodea. También es directora de Diverge, el Centro de Innovación Empresarial de la Universidad Finis Terrae. La señora Vicente se ha caracterizado por crear y liderar proyectos y emprendimientos enfocados en la innovación, la generación de nuevos modelos de negocios y el empoderamiento de las mujeres en distintos ámbitos, además de actividades gremiales como directora de la Asociación de Emprendedores de Chile (ASECH) y de la Asociación de Emprendedores de Latinoamérica (ASELA). En cuanto a su carrera como docente, se ha desempeñado como profesora en temas de innovación y emprendimiento en la Escuela de Ingeniería Civil y en el Magíster de Innovación de la Universidad Católica, y en la Escuela de Negocios y Economía en la Universidad Finis Terrae. Fue designada como Directora de Scotiabank por la unanimidad de los accionistas con derecho a voto en la Junta Ordinaria de Accionistas, celebrada el 21 de abril de 2017; y designada nuevamente como Director en la Junta Extraordinaria celebrada el 02 de Agosto de 2018, en la cual se aprobó la fusión de BBVA Chile en Scotiabank Chile Director independiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.

### **Señor Juan Antonio Guzmán Molinari**

Ingeniero Civil de Industrias de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Ph.D. Polytechnic of North London. Casado, 2 hijos. Cuenta con una vasta experiencia profesional en administración y dirección de organizaciones tanto públicas como privadas. Ha desempeñado funciones académicas docentes y de dirección académica, fue Presidente de la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica, CONICYT y Ministro de Educación en el sector público. En el sector privado se ha desempeñado en diversas Gerencias entre las cuales destaca la Gerencia General de Gener S.A. Actualmente es miembro del Directorio de diversas empresas privadas ejerciendo la Presidencia del Directorio en algunas de ellas. A lo anterior se agregan actividades empresariales como socio activo en diversas áreas, tales como la energía, la educación, la salud y proyectos

inmobiliarios. Designado en su cargo en la sesión extraordinaria de Directorio de fecha 25 de abril de 2012 y ratificado en su cargo por la unanimidad de los accionistas presentes con derecho a voto, en la Junta Ordinaria de Accionistas, celebrada el 21 de abril de 2017. Fue designado nuevamente como Director en la Junta Extraordinaria celebrada el 02 de Agosto de 2018, en la cual se aprobó la fusión de BBVA Chile en Scotiabank Chile Director Independiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.

**Señor Guillermo Mackenna Rueda**

Abogado. Facultad de Derecho de la Universidad Gabriela Mistral. Título profesional otorgado por la Corte Suprema de Chile en el año 1999. Master en Derecho (LLM) de Northwestern University, Chicago, Illinois, Estados Unidos de América. Se desempeñó como abogado asociado del estudio Vial y Palma Abogados, entre los años 1994 y 2005. Durante los años 2002 y 2003 trabajó como Asociado Internacional de la oficina de Nueva York de la firma de abogados MILBANK, TWEED, HADLEY & MACCLOY. Desde 2005 a la fecha es socio de Grupo Vial Serrano Abogados. Áreas de Práctica: Corporativo, Civil, Comercial, Derecho Deportivo, Inversiones, Financiamiento internacional, Financiamiento de proyectos, Fusiones y Adquisiciones. Se desempeñó como Fiscal Corporativo de Farmacias Ahumada S.A. durante los años 2000 y 2001. Luego se desempeñó como secretario del Directorio de dicha compañía durante los años 2009 y 2010. Durante los años 2007 y 2011, fue director y presidente del Directorio de Blanco y Negro S.A., sociedad concesionaria del Club Social y Deportivo Colo-Colo. Membresías: Colegio de Abogados de Chile. Designado en su cargo como Director Suplente en la Junta Ordinaria de Accionistas, celebrada el 2 de agosto de 2018. Director Independiente. Elegido con el voto favorable de la unanimidad de las acciones presentes con derecho a voto.